

## Séance de dédicaces



*Georges Clerc et Pascaline Kromicheff.*

Le jour de la Fête Nationale, la population s'était rassemblée pour les traditionnels jeux de la commune.

En fin d'après-midi, un enfant du pays est revenu à la salle des fêtes. Georges Clerc était là avec Pascaline Kromicheff pour dédicacé le livre "Certains n'avaient jamais senti l'odeur de la poudre". Cet ouvrage, publié aux éditions de l'Armançon, relate les événements qui se sont déroulés en forêt de Châtillon le 10 juin 1944. Les souvenirs de Georges Clerc ont été mis en forme par Pascaline, qui a déjà réalisé de nombreux ouvrages permettant de transmettre la mémoire familiale aux générations futures.

Tous deux ont dû s'employer longuement pour répondre aux nombreuses demandes des habitants qui désiraient un exemplaire signé de leurs mains.